



NOTA DE PRENSA

El Aeropuerto de Logroño – Agoncillo acoge la llegada de un Airbus 320 procedente de Canarias

- El enlace entre Tenerife Sur y Logroño operará todos los miércoles desde el 31 de mayo hasta el 11 de octubre

30-may-06.- Un avión Airbus 320, procedente de Tenerife Sur y con capacidad para 180 pasajeros, aterrizará mañana 31 de mayo en el Aeropuerto de Logroño-Agoncillo. Se trata del avión con mayores dimensiones que va a operar en este aeropuerto en sus tres años de vida.

El avión pertenece a la compañía Spanair y en la operación participan Iberojet, Viajes Iberia y el Cabildo de Tenerife, quien reserva en cada vuelo un número significativo de plazas para pasajeros canarios de la tercera edad, que visitarán la península teniendo como puerta de entrada el Aeropuerto de Agoncillo.

El enlace entre Canarias y La Rioja tendrá carácter semanal, todos los miércoles desde el 31 de mayo hasta el 11 de octubre, con llegada al aeropuerto de Logroño a las 13:00 horas y salida a las 14:00 horas.

Se da la paradoja de que el vuelo se ha gestado en Canarias, con La Rioja como destino, y no a la inversa. En cualquier caso, los riojanos tendrán la oportunidad de volar a Tenerife desde su aeropuerto, sin escalas ni desplazamientos previos por carretera.

Aena quiere destacar que esta operación ha sido posible gracias al esfuerzo realizado por conseguir la puesta en funcionamiento de la nueva longitud de pista útil, y a la solución adoptada para el suministro de combustible, a cargo de CEPSA Aviación. Además, en esta y en otras de las operaciones programadas para este verano, se hará uso del nuevo horario operativo del aeropuerto (de 06:30 a 22 horas).

Los medios de comunicación que estén interesados en acudir al Aeropuerto para tomar imágenes de la llegada del avión pueden ponerse en contacto con el gabinete de prensa de Aena en los números de teléfono: 91 321 29 21 y 91 321 25 39.